



教育目標「お互いを認め合う雰囲気の中で、
目が生き生きと輝いている児童生徒を育てる」
～かしこく・やさしく・たくましく～ (確かな学力・豊かな心・たくましい体)

～今年度はこれを頑張ります～ 校長 松元 優彦

私たち職員は児童生徒の力を伸ばしたいといつも考えています。今年度取り組んでいることを4つ紹介します。



1 中学校も全学年に担任を置きました

1年生は 先生, 2年生は 先生, 3年生は 先生が担任を担当しており, それぞれの学級の生徒を責任持って育ててくれています。朝の会, 帰りの会, 家庭学習の見届け, 学級活動..., 親身になって生徒に寄り添い, 保護者に毎週届けている週報には愛情あふれる文章がつつられています。生徒も保護者も頼りになる担任がいて心強いと思います。

2 中学校の先生が小学生も教えます

昨年度は 先生が小学校の外国語を教えてくれていました。今年度はさらに 先生が3・4年生の算数を, 先生が3・4年生の理科と5・6年生の社会と家庭科を教えてくれています。3・4年生の算数で言えば, 教室に担任の 先生と 先生がいて4人の児童につききりで指導してくれます。4人の児童も非常に生き生きとしています。

3 がくちっこ園で「英語遊び」を始めました

第1回目は動物の名前や鳴き声を英語で話しました。ジェスチャーも交えたりして盛り上がり, 4名の園児も「楽しかった」「また来てね」と口々に話していました。 も口之島の方々のために英語を教えたい, 英語で交流したいと話していますので, 今後も様々な形で活動ができたらと考えています。

4 子どもたちの名前を覚えてもらえるよう努力します

先生方には, 子どもたちに「地域の方々に自分からあいさつをすること」「話しかけられたらきちんと答えること」を指導してもらっています。19名の児童生徒の名前を島のみなさんにぜひ覚えてほしいと思っています。



今回は4つの取組を紹介しましたが, これらは職員が全力で頑張っているからこそできることです。すばらしい職員です。これからも子どもたちと職員に応援をどうぞよろしくお願いいたします。

【6月の行事予定表】

2日(日) 村中学校連合修学旅行(～6日)	18日(火) ふれあい給食, 水泳・カヌー学習⑤⑥
4日(火) 村小学校連合集合学習(～7日)	20日(木) PTA学校参観
8日(土) 歯科検診(9:00～10:00)	21日(金) 水泳・カヌー学習⑤⑥
12日(水) 地域花壇花植え⑥	22日(土) 土曜授業, トカラ集会
14日(金) 水泳・カヌー学習②～④	ファミリー劇場
15日(土) 算数・数学検定	24日(月) 中学校期末テスト(～26日)
17日(月) 家庭学習強調週間(～26日)	26日(水) 水泳・カヌー学習⑤⑥



※ 6月から水泳・カヌー学習が始まります。楽しみですが安全に実施できるようにしましょう。
※ 6/4～6/10は, 歯と口の健康週間です。毎日の歯磨きをきちんとして, 歯の寿命を延ばし健康増進に努めましょう。8日(土)には歯科検診が行われます。



【5月行事の様子】

【サツマイモ植え】

8日(水) 学校農園で, サツマイモ植えを行いました。前日の雨で土が硬くマルチをかぶせたり苗を植えたりするのが大変でしたが, 割り箸でマルチに穴を開け, サツマイモの苗をしっかりと植えました。



【避難訓練】

17日(金) 避難訓練を行いました。風水害のビデオを見た後, 集落内を見て回る予定でしたが, 雨のため体育館での話し合いとなりました。ビデオや話し合いを通して, 自分を守る行動を学べたと思います。



【タケノコ採り】

13日(月), さんとタケノコ採りに行きました。口之島の自然の恵みに感謝しつつ, 安全に気をつけながらタケノコ採りを行いました。事前にはタケノコを採りやすいように, 竹林を整備しました。準備から当日まで大変お世話になった さん, 本当にありがとうございました。



【スケッチ大会】

11日(土) にスケッチ大会が行われました。今年は集落内の建物や風景を描いたり, 小学校低学年は校内で日常の様子や動物を描いたりしていました。どの学年も良い作品ができていて, 仕上がりが楽しみです。



【PTA愛校作業】ありがとうございました。大変きれいになりました。

12日(日) PTA愛校作業が行われました。保護者はもちろん島民の方々や口之島へいらした業者の方々も御協力くださいました。草刈りや刈った草や竹の撤去を中心に学校敷地内・周辺をきれいになりました。また, 今年も本名町で生花店を営む田知知さんからカーネーションを送っていただき, 愛校作業終了後に母親へ感謝のメッセージとともにカーネーションを手渡しました。



【楽しみにしている修学旅行・集合学習に行ってきます♪】

来月, 小学5・6年は集合学習, 中学生は修学旅行へ行きます。どんなことを楽しみにしているか聞いてみました。

- 小6年 君・・・友達とたくさん話したり中之島の観光をしたりするのが楽しみです。
- 小6年 さん・・・他校の人と仲良くなって, 中之島のことについてたくさん知りたい。
- 小5年 君・・・たくさんの人たちと遊んだりするのが楽しみです。
- 小5年 君・・・ご飯を作るのが楽しみです。
- 小5年 さん・・・中之島の給食を中之島の人たちと一緒に食べることが楽しみです。
- ☆中1年 君・・・自主研修で長崎の眼鏡橋に行くこと。
- ☆中1年 さん・・・音楽の時間に知ったパイプオルガンが大浦天主堂にあるそうなので見てみたい。
- ☆中1年 君・・・原爆の被害を受けた方の話を聞いてみたい。
- ☆中2年 さん・・・自主研修で長崎のいろいろなところに行くことです。
- ☆中2年 君・・・十島村の中学生と話したり, たくさんのことを学んだりすることです。
- ☆中3年 君・・・自主研修です。僕は2回目の修学旅行になりますが, 中1の時に行ったことのないところまで行けるからです。



★★ ファミリー劇場が行われます ★★

6月22日(土), ファミリー劇場が行われます。今年度は, みやまコンセルから3名の方がいらして演奏してくださいます。楽器等はピアノ, フルート, 声楽ということです。午後開催になるかと思いますが, 素敵な音楽を聴いて日頃の心の疲れをとり, リラックスしませんか? 時間や場所など詳しいことはまた御連絡いたします。皆さん, お楽しみに!!



お弁当給食の様子です。みんなでおいしく食べました。